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ЗАДАЧИ Воронежской ОБЛастного отделения КПРФ

  

В ВЫБОРНОЙ КАМПАНИИ В СВЕТЕ РЕШЕНИЙ ХIV СЪЕЗДА

  

  

Товарищи! Мы с вами вступили в ответственейший период нашей борьбы за
возрождение Советской власти. ХIV Съезд КПРФ войдет в историю партии как съезд,
провозгласивший курс на решительное наступление в этой борьбе.

  

 1 / 10



Доклад Рудакова С.И. на пленуме

В докладе на Съезде Председатель партии Г.А. Зюганов подчеркнул, что буржуазная
контрреволюция обернулась крахом, и сегодня «в обществе зреет ощущение близких
перемен».

  

Опыт  20-летней борьбы многому научил партию. Партия выжила, выстояла, закалилась
и сегодня готова возглавить большинство народа на победу, Г.А.Зюганов приводит
данные Левады-центра о том, что только 8% населения верят, будто в 1991  г. победила
«демократическая революция, покончившая  с властью КПСС». Большинство же
населения сожалеют о потере СССР и осуждают ельцинизм. Большинство, которое
должно побеждать.  

  

Кризис, начавшийся в 2008 г., обнажил олигархический характер продолжающейся в
России после  Ельцина политики. «Именно поэтому, - делается в докладе т. Зюганова
вывод, - «Единая Россия» не способна предложить значимую цель для объединения
общества. И «рублевский фронт» не может скрыть этого факта».

  

Съезд сделал принципиальный исторический вывод: «Россия вступает в новый период
своего развития. КПРФ начинает решающий этап борьбы за народовластие и социализм.
Чтобы реализовать свой «общественный проект», патриотические силы намерены
победить и овладеть рычагами государственной власти». «В союзе с другими
народно-патриотическими силами мы имеем реальный шанс победить «Единую Россию».
И каждый  из нас должен работать на достижение этого исторического рубежа».
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Г.А.Зюганов и на Съезде, и на Пленуме, и на  совещании подчеркивал, что нынешние
две выборные кампании подводят итог нашей   20-летней работы. От него зависит
судьба партии и судьба страны. Съезд поставил задачу добиться, чтобы утвердилась
власть большинства в России. Это позволит навести порядок в стране, прекратить войну
с собственным народом,   утвердить экономику «экономику роста вместо экономики
скважины».

  

Антикризисная Программа КПРФ, прошедшая проверку Народным Референдумом, - то, с
чем идет партия на выборы. Национализация ключевых отраслей экономики, реальная, а
не забалтывающая модернизация, поддержка села, государственный контроль за
финансовой системой, прогрессивное налогообложение, поддержка науки,
образования, культуры, здравоохранения, всемерное развитие  транспорта, реальная
забота о детях, стариках, молодых семьях -  вот та  перспектива, реализация которой 
ждет общество. Причем опыт передовых социалистических реформ был и есть.
Вспомним периоды НЭПа, индустриализации,   коллективизации, культурного
строительства, послевоенного восстановления хозяйства. Недавно Г. Греф самым
крупным модернизационным проектом, когда либо реализованным в России, назвал
индустриализацию, проведенную под руководством И.В. Сталина. Есть и сегодня такой
опыт. Под руководством китайской      Коммунистической партии, народный Китай стал
ведущей  державой мира, идущей   к полному перевесу над США. К сожалению, и
сегодня не все наши товарищи и сторонники понимают,  что без Компартии и
социалистического начала в экономике Китая  китайского чуда не состоялось бы.

  

ХIV Съезд   провозгласил задачи перехода от обороны – к всенародному наступлению.
Проведенный  Народный Референдум убедительно показал,  что десятки тысяч граждан
по области, миллионы по России поддерживают нашу позицию и требуют нашей
активной работы. Неслучайно состоявшиеся накануне Съезда выборы депутатов
райсовета в Выксе Нижегородской области принесли победу Компартии РФ.
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Проведенная нами работа в области тоже подтверждает эти тенденции. Мы как в самые
активные  90-е годы провели два совещания по аграрным и педагогическим проблемам с
участием широкого профсоюзного актива, и наша позиция получила поддержку. Был
также проведен «круглый стол» по общим экономическим проблемам развития региона с
большой заинтересованностью всех участников. Проведенная работа показывает, что у
нас есть все предпосылки для выполнения поставленных Съездом задач.

  

Общее положение в стране, ситуация в области, состояние нашей парторганизации и
депутатского корпуса таковы, что мы смело можем ставить себе в качестве задачи
практически удвоение наших показателей по  сравнению с выборами в ГосДуму 2007 г.
Да, и ЦК партии ставит нам  цифру в 350-360 тыс. избирателей. Вроде бы большие
показатели, но и обстановка стремительно меняется. По данным ВЦИОМа на 25
сентября 2011 г. 26,35% опрошенных готовы голосовать за КПРФ, тогда как в декабре
2007 г. голосовали только 11%. Социологи прогнозируют увеличение числа мандатов у
Компартии на 73 сейчас их 57. Уже называвшийся пример с победой КПРФ в Выксе   
показывает объективность данной социологии. Да, мы и сами чувствуем сильное
полевение в обществе. Только что состоявшаяся отставка главы Борисоглебска 
Пастушкова под давлением нашей партийной организации подтверждает это.
Аналогичный процесс идет и в Бутурлиновке, а еще раньше прошёл в Семилуках, да и в
других местах. Со времен красного пояса не было у нас, чтобы педагоги открыто
вступали в партию и работали в ней. Одним словом, мы должны сделать качественный
шаг вперед в эти две выборные кампании.

  

Вы знаете, товарищи, что Съезд утвердил федеральную десятку, которая возглавит всю
кампанию. Это - Г.А.Зюганов, председатель партии и наш кандидат в Президенты 
России, адмирал В.П. Комоедов, председатель Движения в поддержку армии и флота,
бывший командующий Черноморским    флотом,    1 секретарь  ЦК комсомола Ю.В.
Афонин, нобелевский лауреат Ж.И. Алферов, заместители Председателя партии И.И.
Мельников и В.И. Кашин, генерал, заслуженный  юрист РФ Виктор Васильевич
Черкесов, секретари ЦК Д.Г. Новиков и К.К. Тайсаев Утверждены региональные списки
кандидатов. Съезд утвердил один округ  по Воронежской области, в список вошли 
товарищи Гаврилов, Гостев. Рудаков, Ашифин, Курочкин Владимир Петрович,
руководитель независимого профсоюза инженеров авиационного транспорта РФ,
Рогатнев, Науменко, Померанцев, Стародубцева, Щербаков. Хотел бы сразу
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подчеркнуть, товарищи, - сейчас не место и не время обсуждать плюсы и минусы выхода
на выборы одной группой, в данной конфигурации. Будет еще время вернуться к данной
теме, но сейчас все силы организации должны быть направлены на успешное
проведение кампании. Этого   требуют интересы страны, области, партии. В конечном
счете, не мандаты – первостепенный вопрос, а интересы народа. На Съезде рефреном
звучала мысль – никаких разборок, никаких жалоб, жесткая партийная и предвыборная
дисциплина.

  

Тем более что провокации уже начались. Пресса по максимуму попыталась разжечь
событие, случившееся в Коминтерновском РК. Вы помните, мы отстранили Коптева от
обязанностей первого секретаря, 1   секретарем был избран Филатов. Фактически
Филатов завалил всю работу в райкоме, о чем свидетельствовали плачевные
результаты по референдуму. Более того, эти два молодца устроили провокацию в
гостинице  Брно, где зал был наполнен непартийной массой. Сие собрание как якобы
партактив Коминтерновского района приняло обращение в адрес Съезда, где
содержатся грязные выпады в адрес не только обкома, но и руководства партией в
целом.

  

За грубейшие нарушения  дисциплины Филатов и Коптев исключены из рядов КПРФ. 1
секретарем РК избран тов. Трубецкой В.А. Всякие подобные провокации будут и впредь
безжалостно пресекаться. Нам предстоит еще подвести итоги Референдума и не только
отметить отличившихся, но и строго наказать бездельников.

  

Кроме серьезного усиления влияния в массах, чего мы должны  добиться на выборах,
вторая важнейшая задача – усиление партийной   организации. Провокации, подобные
Коминтерновской, показывают непрекращающуюся работу против партии и извне, и
изнутри. Власти понимают, что чем сильнее партия, тем больше риска у «Едра»
проиграть выборы.
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Нынешние кампании обещают стать крайне напряженными по своему накалу,
административному давлению, сопротивлению народа. После объявления о том, что
тандем собирается остаться, заметно выросло недовольство рядовых избирателей. Тем
сильнее будет жим со стороны властей. Уже сегодня  идут сигналы о процентах,
которые должны обеспечить главы поселков и районов. Мы подписали    соглашение о
честных выборах, но, во-первых добились, чтобы  был убран пункт, где говорилось о
недопустимости дестабилизации обстановки и  подрыве основ государственного строя,
а, во-вторых, предупредили, что если провокации, подобные  коминтерновской, будут
продолжаться, мы выйдем из Соглашения. Естественно, эти слова из телесюжета
воронежских новостей вырезали.

  

Важным фактором, влияющим на выборы, будет оставаться  влияние губернатора. В
противоположность падающему рейтингу ЕР (а он в городе на уровне 20%), рейтинг
Гордеева остается высоким. Это факт объективный, поскольку глава области –
управленец высокого уровня. Поэтому надо всеми силами  разделать ЕР и губернатора,
несмотря на парадоксальность такой задачи. Упрощенный    подход к их
отождествлению только навредит нам.

  

Две важнейшие задачи мы должны решить, чтобы предупредить исход выборов в свою
пользу. Первое – обеспечить контроль, второе – по-новому поработать среди наших
сторонников и  колеблющихся. Что касается контроля, будет отдельное выступление
В.М.Корнеева, который остановится на разных аспектах усиления нашей работы в день
выборов. Без эффективного и сильного контроля хороших результатов нам не добиться.
Правильное предложение – обратиться ко всем   волонтерам, поборникам
справедливости, защитить объективные результаты в день выборов. 22 октября мы
соберем всех ответственных за выборы в райкомах на последнее совещание перед
выборами.
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Я хочу  подробнее остановиться на работе со сторонниками и колеблющимися. Как
привлечь тех,   кто раньше за нас не голосовал? Во-первых, мы заканчиваем проведение
Народного Референдума – почти 230 тыс. жителей Воронежской области приняли
участие в нем, и  абсолютное большинство из них (95-98 %) поддержали позицию
Компартии по всем вопросам. Думаю, правильно будет, если мы продолжим Референдум
до выборов по упрощенной схеме без сложных записей.

  

Во-вторых, обострение социально-политической обстановки вызвало обострение в
других партиях. По сути, идет раскол в региональных отделениях Справедливой России
и ЛДПР. Активисты этих партий, столкнувшиеся с несправедливостью и подыгрышем
Единой России, выходит из партии и готовы нас поддержать в разной форме. Этот
ресурс мы должны задействовать в полной мере.

  

В-третьих, созданное нами Народное ополчение объединяет все лево-патриотические
организации. У них разный потенциал, разная сила. Но всех сторонников надо
максимально привлечь к себе, продолжая запись каждого в Ополчение, продолжая
создание «Детей войны», укрепляя женсоветы. Единая Россия сейчас пытается
создавать территориальные советы граждан под эгидой партии. Сама инициатива
хорошая – советы нужны, на собрания эти надо приходить, но поворачивать их в
сторону, противоположную ЕР. На последней встрече с адмиралом В.П. Комоедовым
нововоронежцы огласили  обращение совета офицеров о своем несогласии вступать в
Народный фронт и о вступлении в Народное ополчение. На том же собрании мы приняли
обращение ко всем вступившим в Народный Фронт с призывом отдать свои голоса на
выборах за КПРФ, зная, как многих заставили вступать в этот фронт.
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Товарищи! Жизнь требует совершенно нового уровня во взаимодействии с народом. О
каком нашем влиянии можно говорить, если некоторые местные отделения не охватили
референдумом и тысячи человек. И это тогда,  когда, например, возглавивший
Нижнедевицкий РК Рукавицын М.И. за короткий срок только один со своими
помощниками охватил почти 7000 чел.

  

Для усиления кампании мы раскрепляем 33 сельских района и Нововоронеж за тов.
Гавриловым, Гостевым и Рудаковым. Кроме того, в районы, где положение будет
похуже, будем направлять дополнительных уполномоченных. Там, где в марте будут
выборы в райсоветы по партийным спискам, мы должны задействовать и этот ресурс.
Обращаюсь по всем секретарям мо максимально активно отработать эти две выборные
кампании, речь, повторяю, идет не о мандатах, а о судьбе партии и страны. Правда, есть
и другая точка зрения, навязываемая нам извне – нельзя, мол, дестабилизировать
Россию в угоду Западу, и  без того недолюбливающему Путина. Не можем мы принять
такой подход, поскольку нынешняя так называемая стабилизация -  это тихое вымирание
России, в которой каждый год число пишущих увеличивается на 2  млн. человек.

  

Функции главного Штаба по выборам возложены у нас на   бюро ОК. Объединение двух
округов в один диктует необходимость усиления в работе  Штаба и единства всех
выборных действий под одним началом. То,  что произошло с биллбордами, на которых
не узнаешь ни Королева, ни Гагарина, ничем иным, кроме как притормаживанием
кампании назвать нельзя. К этому инциденту после выборов мы еще вернемся, а сегодня
всем должно  быть предельно ясно – могут быть любые творческие и организационные
подходы, но есть один Штаб и с ним должны      согласовываться все основные выборные
мероприятия.

  

По сути, товарищи, мы находимся в условиях жесткого  цейтнота. Каждый день надо
использовать для работы в  Массах. В календаре  наших ближайших мероприятий  
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следующие. Завтра, 9 октября, молодежь проводит свою манифестацию Антикап-2011.
Ожидается приезд соседей из Белгорода и Липецка, ребят из наших сельских районов.
Кстати, всего в 11 районах есть комсомол – надо по максимуму использовать кампанию и
для организации комсомола. 22 октября по всей России пройдет акция в защиту Детей
войны. Движение это вызвало большой резонанс, и его надо развивать дальше. Кстати,
ежедневно стоит пикет ветеранов у Пролетария.

  

28 октября мы проводим научно-практическую конференцию по линии РУСО
«Социализм 21 века».  29 октября – мероприятия в честь Дня комсомола. Затем
подготовка и празднование годовщины Великой Октябрьской социалистической
Революции. Это центральное событие в нашей выборной кампании. только коммунисты и
народ будут праздновать Великий Октябрь, идеалами которого живут сейчас самые
прогрессивные странны в мире. Чем лучше мы проведем празднование Октября, тем
лучше будут результаты на выборах. Биллборды в ноябре  должны быть посвящены
этому событию, и весь ноябрь должен быть проведен под знаком 7 Ноября. 16 ноября
планируем провести большое областное собрание  представителей трудовых
коллективов, посвященное экономическим проблемам региона. Так называемая
Народная   программа -  это все то же удвоение ВВП к 2010 г. В то же время есть
конкретные вопросы, по которым мы должны иметь свою позицию и защищать трудовые
коллективы.

  

Важными событиями в предвыборной лихорадке станут приезды руководителей партии
и  выборного списка. Постараемся, чтобы в области побывали тт. Зюганов, Мельников,
Кашин, Алферов, Савицкая, Бортко и другие. Сами мы готовы в любой день ехать в
любую  точку области на встречи с избирателями.

  

Финалом госдумовской кампании станет 4 декабря. В этот день, кто на участке,   кто на
телефоне, все должны отработать по максимуму и получить достойный результат,
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который позволит нам достойно биться на президентских выборах в марте. Стоит нам
только получить  более 30% голосов либо на тех, либо на других выборах, как ситуация в
стране начнет еще стремительнее меняться.

  

Еще раз хочу повторить вывод ХIV Съезда: « в обществе зреет ощущение перемен».
Наша задача  - приблизить эти перемены и возродить народовластие и социализм!
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